Biographie Lyonnaise.

30 A C

L'ABBÉ MICHEL DE PURE (1).

La famille des de Pure vint à Lyon au commencement du 16° siècle. Léonard de Pure, qui l'amena de Florence, d'où elle est originaire, selon les Mémoires de la famille même, s'établit d'abord en Berry; il s'y maria. Michel de Pure, son fils aîné, à qui il laissa de grands biens, vint à Lyon, et y épousa, en 1597, Jeanne de Poulveret. Il fut fait conseiller de ville en 1588, et même continué au-delà du temps ordinaire; à cause des troubles. C'était un des plus riches citoyens. Lors de la réduction du Consulat, en 1596, il fut nommé un des quatre échevins (2).

Antoine de Pure, fils de Michel, épousa Magdeleine Particelly; il fut fait prévôt des marchands en 1634.

Jacques de Pure, fils d'Antoine, seigneur de Malassy et de Pravieux, fut procureur du roi au Présidial de Lyon et conseiller d'Etat.

Jacques de Pure, son fils acquit la seigneurie de Chamfrey;

⁽⁴⁾ Pernetti et Brossette écrivent de Pures. Une inscription de 1601, rapportée par M. Breghot du Lut, Mélances, t. 1, p. 95, écrit aussi de même. Pour l'orthographe de son nom, il faut s'en rapporter à l'abbé de Pure.

⁽²⁾ Pernetti; les Lyonnais dignes de Mémoire, t. 2, p. 100. — Brossette; Éloge mistorique de la ville de Lyon, année 1596.